

KENAL PAMIT KAPOLRES KEBUMEN : LANJUTKAN PROGRAM YANG BAGUS

Oleh : en

Senin, 10 Desember 2018 11:57

KEBUMEN- Pengenalan Kapolres Kebumen yang baru Robertho Pardede dan pamitan Kapolres sebelumnya Arief Bahtiar dalam Kenal Pamit Kapolres Kebumen dilaksanakan di Polres Kebumen pada Jumat malam 7/12 malam. Perlu diketahui sebelumnya AKBP Robertho Pardede menjabat sebagai Kapolres Wonogiri, sedangkan AKBP Arief Bahtiar yang bertugas selama satu tahun di Kebumen selanjutnya akan menempati posisi baru sebagai Kapolres Demak. Kapolres Kebumen yang baru AKBP Robertho Pardede mengenalkan diri alumni Akademi Kepolisian (AKPOL tahun 1999). “Saya mengucapkan kulo nuwun kepada masyarakat Kebumen mohon kiranya diterima dalam masyarakat Kebumen Beriman (Bersih, Indah, Manfaat, Aman dan Nyaman),” katanya. “Kami tentu akan melanjutkan program-program sebelumnya yang sangat bagus di bawah kepemimpinan Kapolres Arief Bahtiar,” katanya. Dalam pamitannya Arief Bahtiar mohon doanya dalam mengemban tugas di Demak.

“Tujuan adanya pertemuan adalah untuk silaturahmi dan tidak ada kata putus. Dan mohon doanya semoga di Demak nanti juga sukses. Terima kasih kepada semua yang tidak bisa saya sebutkan satu per satu yang telah membantu saya selama bertugas di Kebumen. Terima kasih juga kepada Sedulur Kebumen yang membantu masyarakat yang sangat luar biasa,” katanya.

“Kesan saya selama ini bahwa masyarakat Kebumen penuh kekeluargaan dan penuh kebersamaan. Semua merasakan bahwa tugas dan tanggung jawab diselesaikan bersama. Jika ada warga yang kesulitan maka yang lain akan membantu dan memberikan solusi. Dan inilah yang membuat Kebumen akan makin maju nantinya,” katanya. Komandan KODIM 0709 Kebumen Letkol Inf. Zamril Philiang mengatakan kepemimpinan Arief Bahtiar sangat baik. “Walaupun saya belum lama tetapi kita tahu kepemimpinannya sangat baik, mengayomi dan menyatu dengan masyarakat,” katanya. Beberapa tamu yang hadir mengatakan bahwa kepemimpinan Arief Bahtiar sangat bagus dan dekat dengan masyarakat dan berharap Kapolres Robertho Pardede juga tidak kalah bagusnya dengan kepemimpinan sebelumnya.

